

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diuraikan simpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pengawasan kualitas yang tepat untuk mencapai target produksi pada konveksi Lida Jaya Padurenan Gebog Kudus secara konvensional, dalam praktiknya di Lida Jaya Konveksi pengawasan kualitas dalam produksinya kurang maksimal karena banyak produk rusak ataupun kesalahan karyawan dalam mengerjakan pekerjaannya, pada perusahaan tersebut menggunakan sistem borongan jadi karyawan terfokus hanya mementingkan target atau upah sebanyak-banyaknya dan kurang telitinya dalam pembuatan seragam, hal ini Pemilik Lida Jaya konveksi harus melakukan perbaikan pengawasan atau melakukan pengawasan berulang-ulang mulai dari pemotongan kain, pengobrasan, pengaretan, penjahitan, pembuatan kancing dan packing. Harus diteliti satu persatu supaya bisa menghindari adanya produk yang rusak terlalu banyak sehingga apabila banyak kesalahan dalam penjahitan atau pengobrasan harus dibenahi ulang atau sama saja bekerja dua kali. Dan yang paling terpenting pengawasan pada produk akhir yaitu pada waktu proses packing harus diteliti semaksimal mungkin supaya tidak terjadi kesalahan sebelum barang tersebut sampai ke konsumen dan yang akhirnya membuat kecewa konsumen, adanya komplain atau tidak puas dengan produk yang dihasilkan.
2. Pelaksanaan pengawasan kualitas yang tepat untuk mencapai target produksi pada konveksi Lida Jaya Padurenan Gebog Kudus dalam perspektif syariah, yaitu untuk mendapatkan kualitas yang tepat dan sesuai target produksi maka dalam berproduksi harus sesuai syariat Islam. Aktivitas produksi yang dijalankan harus

menggunakan prinsip kejujuran dan amanah karena di dalam Islam tidak hanya mencari keuntungan saja, tapi juga kepuasan pelanggan. Di Lida Jaya Konveksi dalam melakukan pengawasan bagian produksi masih kurang teliti. Supaya produk yang dihasilkan baik, sesuai target yang direncanakan oleh perusahaan dan juga sesuai keinginan konsumen, maka diperlukannya pengawasan yang lebih teliti lagi, kemudian menanamkan sifat amanah supaya konsumen sepenuhnya percaya kepada perusahaan tersebut. Dan Pemilik Lida Jaya juga selalu optimis dalam melakukan pekerjaannya atau proses produksinya, jika proses produksinya sesuai yang diinginkan perusahaan maka konsumen akan puas dengan produk yang dihasilkan dan tidak menimbulkan kekecewaan, apabila kualitas produksi yang dihasilkan tepat maka akan mencapai target produksi.

B. Saran

1. Bagi Pemilik Konveksi Lida Jaya

Demi terciptanya kualitas yang lebih baik dan mencapai target sesuai yang diinginkan perusahaan, maka lebih diperbaiki lagi dalam melakukan pengawasan dan lebih teliti lagi supaya dapat menghindari kesalahan atau produk rusak yang terlalu banyak dalam berproduksi.

2. Bagi Karyawan Konveksi Lida Jaya

Dalam melaksanakan pekerjaan yang diberikan Manajer harus lebih teliti lagi jangan terburu-buru, jangan hanya mementingkan target atau upah. Karena dengan proses produksi yang terburu-buru dapat mempengaruhi proses produksi kedepannya.

C. Keterbatasan Penelitian

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang terdapat pada penelitian ini, yang meliputi:

1. Keterbatasan literatur hasil penelitian sebelumnya masih kurang yang peneliti dapatkan.
2. Keterbatasan waktu, biaya dan tenaga sehingga membuat peneliti ini kurang maksimal.

3. Keterbatasan pengetahuan peneliti dalam membuat dan menyusun tulisan ini.

D. Penutup

Demikianlah penelitian yang peneliti lakukan apabila ada kekurangan dan kehilafan sebagai manusia. Oleh karena itu, saran dan kritik yang konstruktif sangat peneliti harapkan.

Sebagai akhir katam terbesit suatu harapan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca budiman pada umumnya, dan khususnya bagi peneliti di masa-masa yang akan datang. Amin Ya Rabbal 'Alamin.

